

Fecha: 19-01-2022
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Fuego de madrugada arrasó con casi todo Punta de Parra en Tomé

Pág.: 5
 Cm2: 816,8
 VPE: \$ 1.120.683

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



● El sitio **EuroNews** daba cuenta durante la tarde de ayer de las cifras preliminares de fallecidos en la zona.

● En su edición digital, diario **El Mundo** de España seguía con atención los hechos ocurridos en la Región del Biobío.

● Con una estremecedora imagen, el diario estadounidense, **The New York Times**, dio cuenta de la tragedia en su edición digital de ayer.

● El diario **The Times**, en su edición en español, dio cuenta del apoyo de EE.UU. a Chile en medio de la tragedia.

Fuego de madrugada arrasó con casi todo Punta de Parra en Tomé

Una víctima fatal, 80% de casas quemadas y escuela en cenizas, es el saldo de las llamas en ese sector tomeño. Ya hay albergues dispuestos y se habilitan centros de acopio para aportar con los damnificados.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconce.cl

Desolador. Es la palabra que mejor describe el panorama en uno de los sectores más afectados por los incendios forestales en la comuna de Tomé: Punta de Parra.

Y como no, si las llamas arrasaron con casi todo el pequeño poblado durante la madrugada de ayer. De acuerdo al balance preliminar de las autoridades, son cerca de 200 casas que resultaron completamente quemadas, el 80 por ciento de las viviendas de dicho lugar; la Escuela Punta de Parra, que hace solo unos meses había sido inaugurada tras una completa remodelación, y la triste pérdida de una persona fallecida producto del desastre.

A primera hora del día se pudo apreciar la magnitud de la tragedia, donde viviendas, principalmente del sector Bello Horizonte, autos, una iglesia y árboles reducidos a escombros desataron el pesar de los residentes.

“Acá no se pudo hacer nada, en cosa de horas estaba todo en llamas, solo nos quedó salir y arrancar. Volvimos en la mañana y la casa nuestra estaba destruida, y la de los vecinos también. Es terrible”, lamentó Sandra Novoa, veci-



SE ESTIMA QUE 200 VIVIENDAS FUERON DESTRUIDAS, LO QUE REPRESENTA CASI LA TOTALIDAD DE LAS CASAS EN PUNTA DE PARRA.

na del sector.

“Es un daño enorme, nuestra escuela que se había inaugurado hace poco, solo algunas casas se salvaron”, agregó la también vecina de nombre Carolina.

“Nuestro sector de Punta de Parra fue devastado por estos incendios, cerca del 80 por ciento de Punta de Parra quedó en cenizas, estábamos haciendo un recuento de la catástrofe y son más de trescientas familias afectadas con sus viviendas, lamentamos la pérdida de vidas humanas, es algo que estamos totali-



LA ESCUELA RECIÉN INAUGURADA, QUEDÓ REDUCIDA A CENIZAS.

zando aún (...) se quemó una escuela que hace muy poquito fue inaugurada”, dijo el alcalde Ítalo Cáce-

res, luego de la reunión de las autoridades comunales, provinciales y regionales con el Presidente Ga-

80

por ciento de las casas resultaron destruidas por acción de las llamas en Punta de Parra.

briel Boric, quien llegó a la zona, aunque no se acercó a Punta de Parra ni a Lirquén, en Penco, lo que despertó algunas críticas de los propios vecinos.

“El debió estar acá, donde la gente perdió todo y está sufriendo en este momento”, lamentó la propia

vecina Sandra Novoa.

APOYO Y TEMOR

En medio de la tragedia, vecinos manifestaron su molestia por el poco, a su juicio, tardío apoyo y presencia de las autoridades en la zona, así como la preocupación en materia de seguridad y resguardo en el lugar. De hecho vecinos comentaron que no dejarán sus casas, por temor a que les roben lo poco que les quedó en pie.

Más allá de ello, el propio alcalde Ítalo Cáceres hizo el llamado a las entidades de Gobierno a apoyar. “Necesitamos un refuerzo de apoyo para reconstruir, y lo importante es combatir el incendio que aún está activo, apoyar a las familias en todo lo que sea necesario”, indicó.

Desde el municipio y luego del Cogrid Comunal efectuado en la casa edilicia, se informó que hay dos albergues dispuestos en Tomé para quienes se vieron afectados, en el Liceo República del Ecuador, Escuela Rafael y Liceo Comercial, donde hasta el cierre de esta edición había 140 familias. Hoy se habilitará como centro de acopio el gimnasio municipal, a fin de recibir principalmente alimentos, agua potable e insumos de higiene personal.